



León, 2 de octubre de 2013

El PSOE denuncia que el Auditorio elimina el acceso a la venta de entradas de su web

- **El Grupo Socialista recalca que el PP no quiere ni que los leoneses accedan a la cultura ni que el Auditorio funcione**
- **Evelia Fernández lamenta “un cúmulo de despropósitos del Equipo de Gobierno que sufren los leoneses”**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León denuncia que el Auditorio de León ha eliminado de su página web el acceso a la venta de entradas lo que imposibilita la adquisición on line e impide una acceso fácil a los usuarios. Además, pese a la adjudicación directa y tardía a una empresa de la gestión por internet sólo desde hoy es posible acceder a este servicio, sólo un día antes del inicio de la temporada, tras más dos meses de paralización del servicio telemático y con una venta limitada a determinadas obras.

“Parece claro que no existe ningún interés por parte del Partido Popular de facilitar el acceso de los leoneses a la cultura ni, por supuesto, de potenciar y rentabilizar el Auditorio. Llevamos dos años sufriendo un cúmulo de despropósitos que van contra cualquier lógica de una gestión correcta”, explica la edil Evelia Fernández.



Fernández recuerda que el concejal de Cultura presentó hace ya casi dos semanas la programación y en este momento la página web no informa de cómo comprar las entradas a través de la red.

“Los usuarios de fuera del municipio tienen todas las trabas para comprar un acceso pero es que incluso los residentes en León carecen en este momento de una información puntual de las entradas libres o de los abonos lo que, desde luego, puede condicionar de forma muy negativa la venta de estos paquetes de entradas”, recalca Fernández.

La concejala socialista explica también que el encarecimiento de todos los tickets por la subida del IVA cultural y el alto precio fijado por el equipo de Emilio Gutiérrez, las dificultades de la compra on line, la adjudicación del concurso a una empresa encareciendo hasta un 30% las entradas y la falta de información desde la página web, totalmente limitada, nos llevan a dudar mucho de la capacidad de gestión de este Equipo de Gobierno. “No se puede hacer peor. Parece como si el único objetivo de este Equipo de Gobierno fuera cargarse el Auditorio y convertir León en un desierto cultural. Desde luego, van camino de hacerlo tras eliminar también todas las ayudas a los festivales de música, a los certámenes culturales o los eventos literarios”, agrega.